



FREERIDING & TIEFSCHNEEKURSE / FREERIDING & DEEP SNOW LESSONS

Entdecken Sie mit unseren erfahrenen Freeride-Guides die längsten Tiefschneehänge und Firnabfahrten des Gasteinertals! inkl. Sicherheitsausrüstung: Rucksack, LVS-Gerät, Sonde, Schaufel, Erste-Hilfe Set incl. safety equipment: backpack, pieps, probe, shovel, first aid kit

○ Kurszeiten: 09:00 – 12:00 Uhr / **course times:** 09.00 am – 12.00 pm

€ Preis: € 100,-/ price: € 100,-



GEFÜHRTE SKITOUREN & EINSTEIGERTOUREN / GUIDED SKI TOURS & BEGINNER TOURS

Unsere ortskundigen Ski- und Bergführer begleiten Sie auf den schönsten Skirouten Gasteins! inkl. Sicherheitsausrüstung: Rucksack, LVS-Gerät, Sonde, Schaufel, Erste-Hilfe Set incl. safety equipment: backpack, pieps, probe, shovel, first aid kit

© Preis: € 100,- / price: € 100,-



FREESTYLE & FREERIDE ACADEMY

Erlebe ein actiongeladenes Programm mit unseren Guides beim Freestylen im Fun Park und Freeriden im Backcountry! inkl. Sicherheitsausrüstung

Action in the fun park and backcountry! incl. safety equipment

Solution State (Section 10:00 − 15:00 Uhr / course times: 10.00 am − 03.00 pm

© Preis: € 100,- / price: € 100,-



GEFÜHRTE SCHNEESCHUHWANDERUNGEN / GUIDED SNOW SHOE TOURS

Sanfte Fitness und intensives Naturerlebnis! Genießen Sie auf unseren Schneeschuhtrails die zauberhafte Winterlandschaft! inkl. Schneeschuhe & Teleskopstöcke

Enjoy the magic of untouched nature away from the ski slopes! incl. snow shoes & telescopic poles

◯ Kurszeiten: 13:00 – 16:00 Uhr / **course times:** 01.00 pm – 04.00 pm

€ Preis: € 70,- / **price:** € 70,-



LANGLAUFKURSE FÜR EINSTEIGER & EXPERTEN / CROSS-COUNTRY LESSONS FOR NEWCOMERS & EXPERTS

Skating, Klassisch oder Nordic-Cruising? Holen Sie sich den letzten Schliff oder erlernen Sie diese Sportart unter fachkundiger Anleitung! Wir bieten abgestimmte Programme für alle Könnerstufen.

Nordic cruising, classic or skating style? We offer balanced programmes for all levels.

Thoraic cruising, classic or skaling style? We offer balanced programmes for all levels.



RENNTECHNIK & TORLAUFTRAINING / RACE TECHNIQUE & SLALOM TRAINING

Erlernen und perfektionieren Sie die Rennlauftechnik unter der professionellen Anleitung unserer staatl. gepr. Skitrainer! inkl. Slalom- oder Riesentorlauf-Training & Videoanalyse

Professional race camps with our ski coaches! incl. pole run training & video coaching



YOGA ON SNOW - SKI & BOARD

Diese in Österreich einzigartige Entspannungsmethode führt uns auf der Piste an verschiedene Stationen, wo wir mit ausgewählten Yoga- und Atemübungen den Körper und Geist wieder in Einklang bringen.

Escape from the stresses and strains of everyday life and stimulate new life energy! The journey is the reward!



SKI GUIDING IN GASTEIN

Unsere ortskundigen Guides zeigen Ihnen die schönsten Pisten des Gasteinertals! Our local guides show you the most beautiful ski slopes of the Gastein Valley!

© Preis: € 100,-/price: € 100,-



Bergbahnstraße 465632 Dorfgastein+43 (0)6433 7538

info@skischuledorfgastein.at





Skischul-App: E-Ticket & aktuelle Kursinfos sofort am Smartphone Kontaktlos buchen & direkt zum Sammelplatz kommen

ki school app: e-ticket & current information on your smartphol ook contactless & come straight to the meeting point

